
Compte rendu du groupe « communication » 11,04,19 17h 

Présents : pat , eric, yves, gilles, christian co & ca, agnes et jp 

 

ordre du jour 

1 fete de printemps 

-stand a la fete de printemps : ventes de livre a prix libre au profit de pays de fayence solidarité 

-achat de porte-clefs (GJ) pour vendre sur le stand (christian co) 

-affiches soit à préparer et à faire aussi sur place, prévoir : fil, pinces à linge, papier, cartons, feutres, 

tables, parasols et personnes disponibles (il faut du monde !) 

pour les affiches envoyez vos idées et faite bosser votre imagination mais comme nous sommes 

dans le cadre d'un événement écologique merci d'en tenir compte 

- dispo sur le stand tracts (à définir le contenu) , autocollants (mahel ? D'apres agnes) , affiches de 

st.nazaire ou l'appel(?) , 

-faire un appel pour barnum et parasol auprès des sympathisants 

-envisager l'achat d'une banderole 
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prochains tracts ou info...définir les contenus , 1er mai ?  4 mai ? Retenir l'idée de ludo avec des 

panneaux le long de la départementale, christian co se renseigne sur le cout et la faisabilité, réfléchir 

au message 

 

3 autonomie des groupes GJ 

les remarques de la réunion plénière n'ayant pas été claires sur le rôle de notre groupe nous 

souhaitons faire plusieurs propositions 

-nous attendons la mise en place du groupe organisation et secrétariat pour définir le rôle de chacun 

-les différents groupes doivent communiquer leurs dates, lieux et horaires de réunions ; nous l'avons 

évoqué mardi sans réponse et hier un groupe s'est réuni sans que nous soyons au courant, d' où la 

nécessité de savoir si les groupes sont « ouverts » ou fermés)...sinon comment communiquer ? 

-ils doivent envoyer si possible un compte rendu à l'ensemble des contacts pour avis avant 

validation en plénière 
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-yves contacte les différents groupes GJ pour les inviter le 28,04 sur notre stand. 

-nous attendons une réponse pour le projet avec relais-solidarité 

-christian co s'occupe du blog (mais je sais plus comment il s’appelle...j'envoie ça + tard) 

-eric contacte la gratiferia de st.cezaire le 8 mai 
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en complément nous pensons que : 

-les réunions plénières doivent être limitées en temps (2h30maxi) 

-il faut accélérer la mise en place de la charte ( proposition mahel+ stnazaire+autres) 

-il faut définir le rôle du modérateur et responsabiliser chacun sur la nécessité de faire tourner la 

parole, accueil des nouveaux et prise en compte de ceux qui ont du mal à s'exprimer 

-il faut également clarifier la notion de démocratie directe en lien avec le fonctionnement et 

l'autonomie nécessaire des groupes 

 

la grosse bise et bravo à toutes et tous 

 

Éric pour le groupe « communication »... je voulais l'envoyer au groupe pour validation mais ils 

m'ont dit :  « on te fait confiance »...pitié !! 

 


